



Bogotá, 24 de octubre de 2025. Nos complace informar a la opinión pública, a nuestros comensales, amigos y aliados que, hemos cumplido satisfactoriamente con todos los requerimientos de la **Superintendencia de Industria y Comercio**, reafirmando así nuestro compromiso con la **seguridad de nuestros trabajadores y comensales**, y con la mejora continua de nuestras operaciones. Así, pues, partir de hoy, se restablecen las operaciones en nuestras sedes de Bogotá, Andrés DC, y de Chía, Andrés Carne de Res.

Esta noche, ambas sedes tendrán habilitado **únicamente el servicio de bar**. A partir de mañana, todas las operaciones —incluyendo cocina y bar— volverán a funcionar con completa normalidad.

Agradecemos profundamente la solidaridad y el respaldo de nuestros comensales, amigos y aliados durante este proceso.